

# Manuel kann sich auf die „Pomperlbuam“ verlassen

## Bayern-Fanclub unterstützt sein nach einem Motorradunfall vor zwei Jahren behindertes Mitglied

**Bad Griesbach** (chr). Der Bad Griesbacher FC Bayern-Fanclub „Die Pomperlbuam“ unterstützt sein behindertes Mitglied Manuel Scheichl mit einer Spende.

Seit seinem Motorradunfall am 25. Mai 2002, also vor fast genau zwei Jahren, in der Nähe von Enghartzell in Österreich ist der 22-jährige Bayerbacher bis zur Brust querschnittsgelähmt. Um die Umstellung und die teuren Neuanschaffungen für ein Leben im Rollstuhl zu erleichtern haben die „Pomperlbuam“ ihrem treuen Mitglied den Scheck von 500 Euro übergeben.

Durch den Unfall hat sich sein Leben und das seiner Eltern natürlich völlig verändert. Zum einen musste der ehemalige Maurer erst einmal mit seinem neuen Leben im Rollstuhl zurechtkommen. Sechs Monate und drei Tage dauerten seine Aufenthalte in Krankenhäusern und Rehabilitationskliniken in Regensburg, Bay-



**Die Pomperlbuam halten treu zu ihrem Mitglied und helfen Manuel Scheichl (vorne) mit einer Spende über 500 Euro. Bei der Übergabe waren dabei (von links) Fan-Club Kassier Armin Martikke, Vorsitzender Fred Wagner, die Eltern Christa und Otto Scheichl und 2. Vorstand Charly Rieger.**  
(Foto: Hamberger)

reuth und Murnau. Währenddessen haben seine Eltern das Wohnhaus behindertengerecht umgebaut und im Keller für ihren Sohn eine neue Wohnung eingerichtet.

Das Auto erhielt eine Hand-schaltung und der nächste größere Wunsch ist ein Handbike, das etwa 2000 Euro kosten wird. „Dafür ist die Spende der Pomperl-

buam ein erster Grundstock“ sagte Fanclub-Vorsitzender Fred Wagner bei der Spendenübergabe.

Gesammelt haben die „Pomperlbuam“ das Geld im Dezember letzten Jahres. Da ergab sich eine günstige Gelegenheit, als der Fan-Club vom FC Bayern-Manager Uli Hoeness zum damals noch entscheidenden Champions-league-Spiel gegen Anderlecht eingeladen wurde. „Fahrt und Karten waren frei“, so Wagner. Und so sammelten die „Pomperlbuam“ während dieser Fahrt für Manuel Scheichl.

Der 22-jährige ist bereits seit zehn Jahren (damals nahm ihn seine Schwester Tanja immer mit zu den Bayernspielen) Mitglied des Griesbacher FC Bayern-Fan-Clubs. Und bei der nächsten Fahrt ins Olympiastadion darf Manuel mit einem Begleiter umsonst mitfahren und ins Stadion rein, versprach Fred Wagner.